

## **Die Würfel sind gefallen - Männerchor nimmt die Proben wieder auf**

Es gibt erneut Erfreuliches vom Liederkranz zu vermelden. Am 11. September trafen sich die Aktiven des Männerchores auf Bertreiben ihrer Dirigentin Annette Bötel-Kehl im Wallrother Bauerngarten, um in zwangloser Runde bei erlesenen Wildspezialitäten aus der Region die weitere Vorgehensweise abzustimmen. Der Männerchor, aufgrund seiner Altersstruktur zu den gefährdeten Risikogruppen zählend, hatte bis dato den Probenbetrieb noch nicht wieder aufgenommen.

Annette Bötel-Kehl, aktive Sängerin im Familienchor, und der Vorsitzende Armin Leipold informierten nochmals über das erarbeitete Hygienekonzept, welches die Grundlage zur Wiederaufnahme des Probenbetriebes im Spessart FORUM bildete. Sie konnten zudem über den positiven Verlauf der bereits absolvierten Proben der anderen Chöre der Liederkranzfamilie berichten.

Die Frage lautete nun „Seid Ihr bereit, die Proben wieder aufzunehmen und wenn ja, wann?“

Das Votum fiel einstimmig zugunsten einer Wiederaufnahme der Proben aus. Als Termin für die erste Probe einigte man sich auf Donnerstag, den 24. September. Ab besagtem Tag sind damit alle Chöre des Vereines probentechnisch wieder im Einsatz. [Bx]